
 

ご報告 

3 月 2４日（金） 

“つくり隊”と“配食ボランティア”の皆さんの 

合同反省会を開催しました。 

この反省会は、毎年 3 月のお楽しみ弁当の日に 

実施していて、お弁当の試食を兼ねながら、一年の 

活動を振り返り意見を出していただいています。 

改善すべき点や反省点を一つ一つ解決し、利用者 

のみなさまに喜んでいただけるよう 

取り組んで参ります。 

今月の当番は男性班の 

“ひのき”グループです。 

手際よく、ていねいに調理を

してくださいます。 

「男衆で興味ある人は手伝

ってくれよ！班員募集中で

す。」 ひのき班より 

反省会でいただいたご意見 
・衛生面だけは気をつけて、こ

れからも食中毒を出さないよ

う調理したい。 

・ボランティアさんも高齢化して

きたので、班のメンバーを増

やしながら活動していきた

い。 

・配食時の公用車の利用につ

いて 

など、貴重なご意見を多数い

ただきました。 

 

今月のお弁当は、恒

例のぼたもち。「あん

こが足りない！」なん

てハプニングもあり

ましたが、どうにか出

来上がりました。 

まだまだ肌寒い王滝ですが、今年も花壇の

草取りや、咲き終えた花摘みなどのお手 

入れなどの活動をしていきたいと思います。  

環境美化ボランティアに登録されていない方

で、「手伝うよ！」という方、ぜひ社協まで、 

ご連絡お待ちしていま～す。 
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小さい小さい

チューリップ。

外気は寒いの

でかわいそう。 

あんことごまのぼたもち、天ぷら、

ふろふき大根など、盛りだくさん

のお弁当ができました。 

盛り付け作業は 

とても大変です。 
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このコーナーは、“はじめてのボランティア”と題して、社協にはじめて

ボランティア登録し、活動されている方をご紹介しています。 

今月のご紹介は、野口区の市村美弥子さんです。この春、つくり隊と配食

ボランティアに登録いただき活動されています。 

Q, 市村さんにとって“ボランティア”のイメージは? 
 

王滝村で生まれ育ったわけなのに、しばらくぶりに村に U ターンしたら、人も家もわからな 

くて・・・これからボランティアしながらいろいろな方に出会い、話をしながら何かの役に立 

てればいいなぁと思ってます。 

 

Q,ボランティア登録したきっかけはなんですか？ 
 退職し家にいたら、友人に声をかけられ「ボランティアか？・・やってみようかな！。毎日では

ないし、たまにやることだったら私にもできるかも！」と思ったのがきっかけでした。 
 

 

以前職場で、シーツ交換をしてくださるボランティアさんがいました。年齢を重ねても、みん

なで仲良くわいわいしながらやっている姿を見て、自分もそういう年齢になったらそんなこ

とをしてみたいと思っていました。今回声をかけてもらい、そんな時がきたのかなと思い、う

れしかったです。 

市村さん、お忙しい中ありがとうございました。 

「お弁当を届ける時、お年寄りとお話をすることで元気になって

くれたら。」と話された言葉が印象的でした。これからの活動を 

通してたくさんの方とつながって行けるといいですね。 

                  

Q,まだ始まったばかりですが、活動への意気込みを！ 
 

お仲間募集 
してます！ 


